

Skoda begleitet Europas zweitgrößtes Jedermann-Radrennen

Mit dem „Garmin Velothon Berlin“ geht am Sonntag Europas zweitgrößtes Jedermann-Radrennen in die achte Runde. Von Anfang an dabei ist Skoda. Auch in diesem Jahr stellt der Autohersteller dem Organisationsteam rund 30 Fahrzeuge zur Verfügung, die sowohl beim Jedermann- als auch beim Profi-Rennen zum Einsatz kommen. Es handelt sich unter anderem um die Kombi-Varianten von Fabia und Octavia sowie den neuen Superb. Die grün-weißen Trikots des Skoda-Veloteams gehören ebenfalls zum Starterfeld der Veranstaltung.

In diesem Jahr stellen sich rund 500 Sportler der Herausforderung des Jedermann-Rennens. Sie erhalten neben dem Trikot einen „Starterbeutel“, können sich bei der Skoda-Pastaparty stärken und sich von bekannten Radsportexperten Tipps geben lassen. Das Starterfeld des Jedermann-Rennens über die Distanz von 60 Kilometern tritt am Sonntag ab 7.40 Uhr in die Pedale. Ab 9.15 Uhr folgen die Fahrer der längeren 120-Kilometer-Strecke.

Die Teilnehmerplätze für das Skoda- Jedermann-Team verlost die tschechische Traditionsmarke regelmäßig unter www.skoda-radsport.de. Aktuell gibt es noch freie Slots für das Velorace Dresden, die Vattenfall Cyclassics in Hamburg und den Münsterland Giro. Wer teilnehmen möchte, muss lediglich eine Gewinnspielfrage richtig beantworten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Garmin Velothon“ in Berlin.



„Garmin Velothon“ in Berlin.
